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Conseil d’établissement du 14 décembre 2011 
 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Annick Asselin, parent 
Dominique Charest, personnel enseignant 
Johanne Cassivi, personnel enseignant 
Pascal Dehoux, parent  
Pierre Pharand, parent 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
Tina Renaud, personnel de soutien 
Céline C. Renaud, directrice 
 
Sont absentes : 
Isabelle Delage, parent 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
 
Le quorum est atteint à 18h34. 
 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ. 11-12-27 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Tina Renaud, il est 
résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance ordinaire 
du 14 décembre 2011 du conseil d’établissement de l’école St-
Jean-Bosco ; 

 

Résolution adoptée à l’unanimité 
 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 8 novembre 2018 
(art.69)  

     CÉ. 11-12-22 

Sur la proposition Tina Renaud, le procès-verbal de la réunion 
du 8 novembre 2011 est adopté. 

Résolution adoptée à l’unanimité 

 

4.  Suivi au procès-verbal Faire correction du procès-verbal du 8 novembre 2011. 
 

 



5.  Questions du public Un parent demande que l’on revoit notre politique concernant 
l’acceptation des sporadiques des journées pédagogiques. Le 
point sera discuté à la prochaine rencontre de février. 

6.  Courrier reçu 1. Campagne de vaccination contre la rougeole.  

2. La semaine de la sécurité dans le transport scolaire. 

7.  Présentation de  
     M. Marc Gauvreau  
     (projet éducatif) 
 

Présentation et démarche d’actualisation du projet éducatif.  

Comité de travail : M. Marcel Pépin, Mme Isabelle Delage et 
Renée-Anne Ouellet ainsi que 3 enseignants, Érik Guimond, 
Annie Courbron et Karina Lapointe. 

 

8.  Semaine de relâche 
     2012 au service de garde 
     CÉ. 11-12- 23 

CONSIDÉRANT l’historique d’ouverture du service de garde, 

CONSIDÉRANT le programme d’animation ; 

IL EST PROPOSÉ PAR Pierre Pharand, que le SG soit ouvert 
durant la semaine de relâche du 5 au 9 mars 2012, si lors de 
l’inscription en janvier, nous avons un minimum de 48 
inscriptions. Toutefois, si le nombre d’inscription était inférieur 
à 48, les membres du C.E. seront informés par courriel et 
devront décider si le Service de garde sera ouvert ou fermé. 

Les heures d’ouverture et de fermeture seront de 7H15 à 
17H15. 

9.  Changement aux 
     journée pédagogiques 
     CÉ. 11-12- 24 

CONSIDÉRANT  qu'un fournisseur de service (Fun Jonction) 
pour le 9 janvier 2012 ne peut pas nous recevoir suite à son 
déménagement ; 

CONSIDÉRANT que le dit fournisseur de service pourrait 
nous recevoir le 3 février 2012 ; 

CONSIDÉRANT que le 9 janvier 2012 le fournisseur de 
service Quilles Anick 1 peut nous recevoir ; 

IL EST PROPOSÉ par Pascal Dehoux 

  
QUE le service de garde organise pour quatre groupes (élèves 
les plus âgés) une sortie aux quilles Anick 1 le 9 janvier 2012 
et une sortie le 3 février 2012 à Fun Jonction. 

10.  Planification des revenus 
      de location, activités  
      (art. 93) 
      CÉ. 11-12- 25 
 

CONSIDÉRANT l’utilisation de cet argent pour des activités 
étudiantes, 
 
IL EST PROPOSÉ par Renée-Anne Ouellet 
 
D’ADOPTER la prévision budgétaire pour l’utilisation des 
sommes pour les activités. 



11.  Sous-comité de l’aména- 
       gement de la cour d’école 
 

Nous avons reçu les montants suivants pour l’aménagement de 
la cour d’école : 

- Fond Vert de la Ville de Gatineau $19,500 

- Shell $10,000 

- Arbres Canada $4,000 

Nous sommes toujours premiers au Concours Aviva. Une 
rencontre du sous-comité le 15 décembre 2012 pour refaire la 
présentation à Aviva. 

 

12.  Parole au président et  
       représentant du comité de  
       parents 

Merci pour le bon travail à toute l’équipe. 
 
M. Pépin mentionne qu’il enverra 2 documents concernant le 
rôle du représentant au comité et de l’accompagnement des 
nouveaux parents à mettre sur le site internet. 
 

13.  Parole aux membres 
       du personnel 

Joyeux Noël. La rencontre des parents et le bulletin ont tenu 
tout le monde bien occupé.  
 
Il y aura un spectacle de musique mardi, le 20 décembre pour 
le préscolaire, 1re, 2e et 3e ainsi que le jeudi le 22 décembre 
pour les 4e, 5e et 6e. Le spectacle des élèves de la 2e année sera 
présenté mercredi le 21 décembre. 

14.  Parole de la représentante 
       du comité EHDAA 
 

 
 

15.  Date de la prochaine 
       séance 

Mardi le 7 février 2012 à 18h30. 

16.  Levée de la séance 
       CÉ. 11-12-26 

À 20h40, la levée de l’assemblée est proposée par Dominique 
Charest. 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 
 
Notes prises par Céline C. Renaud 



 


